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開 進 三 中 だ よ り
＜ 第１０号 ＞

―◆たくましい人◆考える人◆心豊かな人◆助け合う人― 練馬区立開進第三中学校

「これからの時期を大切に」
校長 岩尾 幸市

本校の誇れるものの一つとして、敷地内にある草花や樹木があります。地

域の皆さんからも四季折々の彩りを添える草花や樹木は親しまれています。

本校の樹木は現在１９３本あります。特に、桜の木は、昭和３０年台前半

に小さな苗木から大切に育て、樹齢約６０年の大木に成長しました。

残念ですが、先週、桜の木３本が倒木の

危険があるため伐採されました。桜の幹が

腐り空洞（空洞率は７０％）になっている

ためです。

さて、今年の立春は２月４日です。まも

なく、寒さも過ぎ、梅の花が咲き始め、徐

々に暖かくなり春の始まりとなります。

３年生は、この立春を目前にし、私立・

都立高校推薦入学選抜が行われ、進路決定

の最終段階となりました。

入学選抜の結果はすべての生徒にとって

うれしい結果とはならないかもしれません。目標に向かって全力を尽くし、

合格すれば次の目標を見据え、残念な結果になっても、次にチャレンジし強

い気持ちで進路に臨んでください。

長い人生には、うまくいかないことは必ずあります。困難を乗り越え、大

きく成長していく糧にしてもらいたいと考えます。

１・２年生も自分の進路に対する意識を

持ち、毎日の学校生活をしっかり過ごし、

将来の進路の展望をもってください。

これから大切な時期をむかえます。期末

テスト・スキー移動教室・合唱祭に向けて

の取り組みが始まっています。各学年・学

校全体が結束して有終の美を飾り、最高の

合唱祭・卒業式を創ることを期待します。



《訂正とお詫び》

学校便り１月１０日号の裏面で「ソーラン

クラブ 開三小音楽祭に出演」と記載しまし
、、、

たが、「開二小音楽祭」の間違いでした。
、、、

お詫び申し上げます。

１年生・百人一首大会

1/20(金)体育館で１年生の百人一首大会が行われ
ました。桜台第１地区青少年育成委員会の協力の

下、熱戦が繰り広げ

られました。大勢の

保護者の方も見学に

き て く だ さ い ま し

た。

冬休みに苦労して

覚えた札が取れたときは歓声が上がったり、とても楽し

そうに取り組んでいる様子が印象的でした。

グループごとに競技を行います…

真剣勝負が展開されました…

練馬区中学校・生徒作品展

1/14(土)～ 18(水)練馬区美
術館にて、練馬区中学校生徒

作品展が行われました。本校

からは美術科・技術科・家庭

科から生徒の代表作品を展示

しました。それぞれ授業中で

創意工夫を重ねながら完成さ

せた作品です。４日間の開催

期間中に多くの来館者があり

ました。それぞれの作品の緻密さやアイデアに感嘆し

ている方々が多かったようです。来年度も素晴らしい

作品が展示されることを期待しています。

技術科の展示

家庭科の展示

美術科の展示

練馬区連合書き初め展

1/28(土)29(日)に練馬区
美 術 館 で

行 わ れ た

連 合 書 き

初め展

に は 、 区

内 か ら 大

勢 の 来 場

者がありました。

本校からは、各学年 4 名ず
つ 12 作品が出品されまし
た。堂々とした筆遣いで立

派な書き初めでした。 掲示風景…

見学する来場者…

連合ダンス発表会
1/24(火 )練馬区立中学校連合ダンス発表
会が行われました。本校からは 1 年 3 組の
女 子 が 参 加 し ま し

た。（テーマ 中学

生 VS ストーム）楽
しそうに生き生きと

踊っている姿が素晴

らしかったです。 全員でハイ、ポーズ…


